

# G. Brassens :

## « Jean Cau m'a fait de la publicité »

Dans l'émission « On connaît la chanson », d'André Halimi, le 18 décembre dernier, sur France-Inter, Jean Cau avait déclaré : « Brassens, c'est zéro. » (\*)

Georges Brassens sera au micro d'Europe 1 aujourd'hui, jeudi. Voici sa réponse, qui sera diffusée au cours du « campus spécial » que lui a consacré Michel Lancelot :

« Jean Cau a déclaré, paraît-il, que j'étais un zéro, ce qui est quand même très exagéré. Mais, enfin, c'est son opinion et chacun pense ce qu'il veut.

» Après tout, Jean Cau, c'est n'importe qui. On ne peut pas plaire à tout le monde. Même le Christ était très discuté. (Rire de Brassens.)

## Une seule réserve

» Je ne lui en veux pas. D'ailleurs, j'en ai rien à f... de Jean Cau... je n'ai jamais lu un de ses livres. En me plaçant du point de vue professionnel, il m'a fait beaucoup de publicité. Peut-être qu'il s'est dit : on ne parle pas assez de Brassens.

» La seule réserve que je puisse faire, c'est que, si je demande à un gentleman son opinion sur quelqu'un, il ne s'exprimera pas de cette façon-là. Cela a peut-être agacé Jean Cau, qui est un littéraire, qu'un vulgaire petit troubadour soit placé sur un socle... Il n'y a qu'à lui filer un prix de l'Académie française et il sera neutralisé. »

(\*) voir Le Figaro, décembre 1968

*France Soir*

**17 janvier 1969**